

## Bericht des Präsidenten 2024

Schon wieder ist ein Jahr vergangen, und ich freue mich, die 54. Generalversammlung des FC Volketswil durchführen zu dürfen.

Erneut darf ich den Schwerpunkt auf den Fußball, unseren Verein und gemeinschaftliche Veranstaltungen legen.

Einmal mehr durften wir unsere traditionellen Events durchführen. Wenn auch nicht zu den gewohnten Daten wegen den Kunstrasensanierungen. Trotzdem fanden die Julianlässe grossen Anklang. Neue Anlässe brachten neue Herausforderungen mit sich.

Aufgrund dessen, dass der FC Kloten mit dem Japankäfer kämpft, hat sich der Vorstand des FC Volketswil um die Durchführung des Cupfinals der Region Zürich beworben und auch erhalten. Dazu kam noch das Dorffest Volketswil bei welchem wir die EM mit einem Public Viewing übertragen durften. Danke euch allen, dass wir dies gemeistert haben. Es ist immer wieder schön zu sehen, wie der FC Volketswil zusammenhält und funktioniert.

Sportlich hat es bei den Herren leider nicht zum Aufstieg gereicht, doch glaube ich, dass wir mit einer großartigen Teamleistung und einem perfekt gesetzten Staff in die richtige Richtung steuern.

Auch glücklich durften wir bei den Frauen sein. Der Ligaerhalt wurde erfreulicherweise knapp geschafft und mit einer neuen Konstellation in der Frauenabteilung schaue ich gespannt auf die kommenden Ergebnisse.





Ebenfalls in Bewegung sind wir in unserer Juniorenabteilung, welche doch eine beachtliche Grösse aufweist. Mit der richtigen Führung sowie den richtigen Trainern in den richtigen Mannschaften glaube ich, dass wir einen guten Grundstein für eine erfolgreiche Zukunft setzen.

Die Senioren durften auch einen Wandel erleben. Die 50er spielen neu 7ner Fussball, die 40er erkämpften sich den Aufstieg in die Promotion und die neue Durchmischung des Kaders bei den 30ern muss sich sportlich noch finden.

Wir wachsen und wachsen und genau dieses Wachstum stellt uns jedes Jahr vor neue Herausforderungen. Der FC Volketswil gehört zu den grössten Vereinen der Region Zürich und steht kurz bevor die 1000 Mitglieder Marke zu knacken. Doch auch genau dieses Wachstum macht es spannend allen neuen Herausforderungen gegenüberzustehen und zu sagen «wir packen das».

Neue Funktionen durften geschaffen werden, alte Funktionen wurden neu besetzt und immer wieder finden wir engagierte Leute, die den FC Volketswil vorantreiben möchten.

In der heutigen Zeit wird es zunehmend schwieriger Mitglieder zu finden, die bereit sind einen freiwilligen und unbezahlten Beitrag zu leisten. Umso dankbarer können wir als FC Volketswil sein, dass wir weiterhin auf loyale Mitglieder, Sponsoren und Helfer zählen dürfen, die sich aktiv für unseren Verein einsetzen. Ein herzliches Dankeschön an all jene, die immer wieder viel Zeit und Energie in unsere FCV-Familie investieren.



## Fussballclub Volketswil Kirchweg 30 8604 **Volketswil**

Nach nun doch 30-jähriger Mitgliedschaft, 11 Jahren im Vorstand, 7 als Vize-Präsident und 4 als Präsident werde ich frühzeitig als Präsident zurücktreten. Dies aufgrund der Wahl zum Gemeinderat in Volketswil. Es ist schön zu sehen, was wir in den letzten 11 Jahren gemeinsam erreicht haben. Natürlich bleibe ich unserem FC Volketswil immer treu und werde nach wie vor auf dem Gries anzutreffen sein.

Ich freue mich einen Nachfolger gefunden zu haben und ihn an der Generalversammlung vorstellen zu können.

Zum Ende bleibt mir nur noch ein besonderer Dank an euch alle auszusprechen. Danke für euer Vertrauen und danke das Ihr diesen Verein so unbeschreiblich macht.

Euer Präsident James Frei